

Pensée pour aujourd'hui



© kj1979, Flickr.com / Libre de droits

« **What a Wonderful World** », « **Quel monde merveilleux** », a été enregistrée et chantée pour la première fois par Louis Armstrong en 1967.

À l'époque, le monde ne donnait de loin pas la première place aux Afro-Américains. - En l'écoutant, j'ai une pensée spéciale pour les politiciens qui mettent toute leur énergie à se faire une place au top de la hiérarchie en vue d'apporter un changement dans le monde. Ils terminent souvent leurs discours par un hymne qui invite à prendre les armes.

Mais que, ou plutôt qui, manque-t-il dans tous leurs débats ? Le Grand Oublié, le Souverain, Celui qui est, Celui qui a donné le plus grand des commandements: « Aimez-vous les uns les autres (Jean 13:34) » ! Alors oui, tournant mes regards plus haut qu'un fauteuil de président, je peux continuer à proclamer que le monde est merveilleux et dans cette période de printemps où tout est résurrection autour de nous, je vous invite à le faire avec moi comme une prière de reconnaissance et pourquoi pas, une prière pour les futurs dirigeants politiques.

J'aperçois des arbres verts
Des roses rouges également
Je les vois s'épanouir
Pour toi et moi
Et je pense en moi-même
« Quel monde merveilleux »

Les couleurs de l'arc-en-ciel
Si jolies dans le ciel
Sont aussi sur les visages des passants
Je vois des amis se serrer la main
Se dire « comment vas-tu »
En réalité ils se disent « je t'aime »

Je vois des ciels bleus
Et de blancs nuages
L'éclatant jour béni
La sombre nuit sacrée

Et je pense en moi-même
« Quel monde merveilleux »

J'entends des bébés pleurer
Je les vois grandir
Ils apprendront bien plus
Que je n'en saurai jamais
Et je pense en moi-même
« Quel monde merveilleux »

Heureuse la nation dont l'Éternel est Dieu. Psaume 33:12

Auteur

Monique Bürki

Publié le

25.4.2017